

EXPRESO

Segundo Informe de Gobierno Municipal Hermosillo

HERMOSILLO, SON.- La alcaldesa Célida López Cárdenas presentó de manera virtual su Segundo Informe de Gobierno este 16 de septiembre en una sesión solemne del Ayuntamiento donde destacó los avances alcanzados en diferentes servicios públicos, así como en el rescate a las finanzas de la Comuna.

La munícipe dijo que Hermosillo es la cuarta ciudad más endeudada del país, con más de 4 mil 300 mdp, además de que se encontraron deudas de corto plazo por 775 mdp, por lo que durante el curso de su administración se ha detenido el crecimiento de deuda municipal a largo plazo.

*“En el primer año de gobierno, la deuda era de 4 mil 376 mdp, y este segundo año, es de 4 mil 164 mdp, tenemos una diferencia de 212 mdp menos. El 1 de septiembre, **la calificadora Fitch Ratings** cambió la calificación del Ayuntamiento de Hermosillo de negativa a estable, lo que significa un reconocimiento al trabajo para sanear las finanzas y que se ha fortalecido la capacidad del gobierno municipal para cumplir sus compromisos financieros”,* señaló.

Por ello, la presidente municipal aseveró que el principal logro financiero de su administración fue la cancelación de la concesión del alumbrado público, cuyo monto original alcanzaba los 3 mil 802 mdp, para lo que fue necesario pagar 1 mil 441 mdp, obteniendo un ahorro total de 2 mil 361 mdp, con lo que ha sido posible adquirir equipamiento como cuatro nuevas grúas.

Obra Pública

Además, **López Cárdenas** resaltó el trabajo en obras públicas, donde fueron invertidos 303 mdp en infraestructura urbana; 81.7 millones para recarpeteo, 61 millones para pavimentación en concreto hidráulico y carpeta asfáltica; así como 50 millones y medio en bacheo de vialidades principales y al interior de colonias.

Lo anterior implica alrededor de 163 mil metros cuadrados de pavimento rehabilitado; 42 mil metros cuadrados de pavimento nuevo en diferentes áreas de la ciudad; y finalmente 298 metros cuadrados de calles intervenidas con bacheo.

Seguridad Pública

Mientras tanto, la alcaldesa de Hermosillo detalló que el número de patrullas para la Policía Preventiva y Tránsito Municipal aumentó a 160 en lo que va de la administración, donde en este segundo año se han conseguido 30 unidades, dos vehículos tipo van, 10 sedanes y 18 camionetas de doble cabina con una inversión total de 108 millones de pesos.

Incluso, López Cárdenas aseguró que se ha logrado una disminución en los delitos patrimoniales como robo a casa habitación, robo a negocio, robo a persona y robo a vehículo, según información del C5i al 3 de septiembre de este año.

“En un comparativo al mes de agosto del año 2018 al mismo mes de agosto de 2020, las denuncias de robo a casa disminuyeron de 636 a 315; el robo a negocio de 386 a 196; el robo a persona de 395 a 217; y el robo a vehículo de 264 a 103”, indicó.

Covid-19

Asimismo, dio a conocer que la capital sonorenses ya alcanzó el millón de habitantes, esto en el contexto de la pandemia generada por el Covid-19, por lo que destacó que se tomaron acciones desde el primer día para mitigar el número de contagios.

De tal forma, López Cárdenas recordó que se aplicaron pruebas rápidas a la población, se colocaron alrededor de 30 filtros sanitarios en diferentes puntos de la ciudad, se aplicó el uso obligatorio del cubrebocas, además de facilitar oxímetros a la población vulnerable para identificar el momento justo en el que es necesario buscar atención médica.

Esta sesión solemne se celebró de manera virtual a través de las cuentas oficiales del Gobierno Municipal, mientras que el próximo lunes 21 de septiembre, a las 18:00 horas, también de manera virtual, se presentará el segundo informe donde se abordarán los retos que enfrenta esta capital.

La presidenta municipal mencionó que el segundo informe se divide en cuatro ejes rectores tales como Hermosillo Seguro; Gobierno Austero, Eficaz y Honesto; En Familia Promoveremos la Transformación Social; e Infraestructura para el Desarrollo Sostenible.